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☆ 司会進行  SAA  – 大川寿樹 君 

 
 

  会長 小池佳史 君 

  ７月２６日土曜日、午後２時より泉佐野市で第２６４０地区の

辻ガバナーの要請により、各クラブ会長の会議があり出席して

きました。特に議案はなく、ガバナーの話の中で仲良く地区と

各クラブがやっていきたいとの内容だけで、議案の可否もあり

ませんでした。 

出席者の大多数から何のために会長を召集したのか理解

できないという意見が多くあり、不満の声があがっておりました。 

会議の２時間の予定も１時間３０分で終了しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   幹事 栗林久一 君 

○８月のロータリーレートは、１ドル＝１０２円です。 

○有田 2000：８月１３日の例会は休会 

 

 
【会報・広報・雑誌・記録委員会】  尾崎達哉 君 

 このところの週報が遅れています。大変申し訳ありません。 

それとクラブ用にと前会長 細川幸三君がカメラを寄贈されまし

た。お礼申し上げます。 

【親睦委員会】  委員長 細川幸三 君 

これからはお弁当を予告していきます。 

 来週はいさみ寿司の｢花かご弁当｣です。 

 第一例会は少し豪華な弁当にしていきたいと思っています。 

 

 SAA  大川寿樹 君 

◇白井 勇 君 おしめりが降って少し涼しくなりました。 

体も少し楽です。 

◇小林隆弘 君 毎日暑い日が続いていますが、皆様健康に 

は留意して下さい。 

◇森 裕之 君 日高町ゴルフコンペで準優勝しました。 

◇細川幸三 君 先週の親睦会ご苦労様でした。 

本日のフォーラムよろしくお願いします。 

 

 

 
 ｢ロータリー情報委員会について｣ 

会員組織委員会委員長 森 裕之 君 

新入会員に速やかに、ロータリアンとしての義務と特典に関 

する情報を提供し、併せてロータリークラブの歴史と現況を理

解していただくようにする。 

「ガバナー月信」や「ロータリーの友」を参考にして内外のロ 

ータリー活動の現況を把握するように努める 

…（名古屋東 RC 活動計画より） 

家庭集会=Informal Meeting（座談会・家庭集会・情報集会） 

「炉辺会合」 

 

 

 

 

 

 

 

 

職業分類の経緯について 

毎週の例会による親睦を媒体としながら同業者間での過度 

の競争を避け、広く異業種間交流を行うことによって、他人の

意見を自己研鑽の糧とし職業倫理の高揚と事業の向上発展

に寄与できるという考えに基づいています。（2660 地区ロータリ

ー百科事典より） 

 

会員増強 

増強のルールについて説明 

８月の増強月間に向けて、次回例会までに 1 名以上推薦し 

てください。 

幹 事 栗林久一君 

１２の心得について 

会長の時間

幹 事 報 告 

委員会報告 

ニ コ ニ コ 箱 

本日のプログラム 



 

なし7月16日 の修正出席率

16名 4名 1 75.0%12名

会員数 欠席数 免除会員 出席率出席数

ROTARY CLUB SONG 

 
君   が   代 

奉 仕 の 理 想 
バースディソング 

次回例会のご案内 
 

★8/13 例会は 休会です。 

★8/20 例会は 

8/23(土)に変更です。

ROTARY CLUB SONG 奉仕の理想 

 

 

  出席委員会  白井 勇 君 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

出 席 報 告 


